
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                                        

 

 

 

  

 

 

 

 

 

すごくたくさんのマスクを作っていた

だき、ありがとうございました。 

マスク不足も解消されつつあります。 

このご案内文書到着を持ちまして、 

一旦手作りマスクの受付を終了とさせ

ていただきます。今、作っていただいて

るマスクにつきましては、受付させてい

ただき他の福祉関係等に寄附させてい

ただく予定です。布・ゴム等不足の中、

ご協力誠にありがとうございました。 

本来であれば、女性部員が一堂に会し総会をすること

が本位でございますが、新型コロナウイルスの感染防止

の観点から書面決議とさせていただきました。協議を行

った結果、全議案において可決したことをご報告させて

いただきます。詳しくは、別紙の「書面決議による議決

権行使結果について（ご報告）」をご覧ください。 



 

 

 

 

令和２年６月号 JA 東びわこ女性部事務局発行 

 

日頃は、女性部活動に格別のご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。 

 ４月に入り、新型コロナウイルス感染症が広がり、女性部活動の進め方なども考慮しておりました。 

 そのような中で、施設利用者および関係者などのマスク不足を見聞きし、女性部として少しでも助けになればと、皆様

に『手作りマスク』作りに協力を願いました。 

 皆様には、外出自粛と資材不足の制約の中で、手拭いやガーゼなど、生地やデザインにこだわったカラフルで個性のあ

る可愛いマスクをたくさん手作りしていただき、ありがとうございました。また、布・ゴム等をご提供いただいた支部・

家の光小グループ・目的別グループさん、ありがとうございました。 

集まったマスクは、女性部役員がＪＡのデイサービスセンターとＪＡ管内の社会福祉協議会へ贈呈をさせていただきま

した。デイサービスの利用者さんは「手作りで、いろいろな柄があっていい」と話され喜んでいただけました。 

緊急事態宣言が解除されましたが、まだまだ油断出来ないところです。お身体にはご自愛いただき、いち早く新型コロ

ナウイルスが終息して、皆様にお出会いできる日を楽しみにしております。 

                               JA 東びわこ女性部 部長 上田 すみ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・利用者がお互いに「そのマスク手作りか？ 

いいなぁ」と褒め合っておられました。 

・「柄がいいなぁ」 

・「いただけるんですか？ありがたいねぇ」 

・配布後、早速次の利用日から使用しておられました。 

・マスクが品薄で、手元に入らない時期にいただけた 

ので、とても助かりました。 

・平面のマスクは息苦しさがあるので、 

今回の形のマスクは息苦しなく喋りやすい。 

・柄がおしゃれで、外でも着けやすいです。 

・この大変な時期に皆さまの心遣いが嬉しいです。 

 

 

す べ て の マ ス ク に 

「いっぴー」を付けさせ

ていただきました。 
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